
PHRASES ESSENTIELLES 1 

 
jag är svensk je suis Suédois 

är du svensk ? tu es Suédois ? 

jag är inte norsk je ne suis pas Norvégien 

var bor ni ? vous habitez où ? 

vi bor i Sverige on habite en Suède 

vad heter du ? tu t’appelles comment ? 

jag heter je m’appelle 

vad heter ni ? vous vous appelez comment ? 

hur gamla är ni ? vous avez quel âge ? 

hur gammal är du ? tu as quel âge ? / quel âge as-tu ? 

jag är 16 år gammal j’ai 16 ans 

är Sverige bra ? (dvs. är det bra i Sverige ?) c’est bien la Suède ? 

det är ett vackert land c’est un beau pays 

är ni trötta ? vous êtes fatigués ? 



vi är dödströtta on est crevé 

jag är i full form je suis en pleine forme 

jag är sjuk je suis malade 

jag har lite ont j’ai un peu mal 

hur mår ni ? comment allez-vous ? 

jag mår inte bra/det är inte bra ça va pas 

sådär comme ci comme ça 

jag fryser j’ai froid 

är ni hungriga ? vous avez faim ? 

vi är törstiga on a soif 

vi är inte hungriga on n’a pas faim 

jag svettas/jag är varm j’ai chaud 

jag är sömning j’ai sommeil 

har ni gått mycket ? vous avez beaucoup marché ? 

vad har ni gjort idag ? qu’est-ce que vous avez fait 

aujourd’hui ? 

vi har varit i Eiffeltornet on a été à la Tour Eiffel 
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jag letar efter en klädesbutik je cherche un magasin de vêtements 

säljer ni tröjor här ? vous vendez des pulls ici ? 

kan jag hjälpa er ? je peux vous aider ? 

tar man hand om er ? on s’occupe de vous ? 

behöver ni hjälp ? vous avez besoin d’aide ? 

skulle ni kunna hjälpa mig tack ? vous pourriez m’aider, s’il vous 

plaît ? 

jag skulle bara vilja titta lite tack je voudrais juste regarder un peu, 

s’il vous plaît 

har ni blomiga blusar ? vous avez des chemisiers à fleurs ? 

vilken storlek har ni ? quelle taille faites-vous ? 

vilken är er skostorlek ? quelle est votre pointure ? 

se här de senaste modellerna voici les derniers modèles 

finns det andra modeller ? il y a d’autres modèles ? 

finns det inte andra storlekar ? il n’y a pas d’autres tailles ? 

jag gillar inte den här modellen je n’aime pas ce modèle 

byxan är för bred le pantalon est trop large 



byxan är för trång (sitter åt för mycket) le pantalon serre trop 

den är för liten il/elle est trop petit(e) 

kan jag (få) prova den ? je peux l’essayer ? 

vill ni prova den ? vous voulez l’essayer ? 

var är provhytterna ? où sont les cabines d’essayage ? 

jaha, passar skjortan ? alors, la chemise va bien ? 

byxan är för kort/lång le pantalon est trop court/long 

vilken färg önskar ni ? quelle couleur désirez-vous ? 

det är på modet c’est à la mode 

blusarna är på rea les chemisiers sont en soldes 

en randig tröja un pull rayé 

en prickig skjorta une chemise à pois 

en rutig byxa un pantalon à carreaux 

jag tar den/det je le/la prends 

den passar er bra il/elle vous va bien 
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hejsan, två bröd tack bonjour, deux baguettes, s’il vous 

plaît 

varsågod herrn, var det bra så ? voilà monsieur, et avec ça ? 

två chokladbröd också tack deux pains au chocolat aussi, s’il 

vous plaît 

och varsågod, var det allt ? et voici, ce sera tout ? 

en giffel också tack un croissant aussi, s’il vous plaît 

och här är giffeln, är det allt ? et tenez le croissant, c’est tout ? 

ja, vad kostar det ? oui, c’est combien ? 

det blir 3,50 euro tack ça fait 3,50 euros, s’il vous plaît 

jag skulle vilja ha en paj tack je voudrais une tarte, s’il vous plaît 

ja självklart med vilken smak ? oui bien sûr, à quoi ? (à quel 

parfum ?) 

med citron tack au citron, s’il vous plaît 

vad har ni ? qu’est-ce que vous avez ? 

vi har pajer med körsbär, med plommon och med jordgubbar on a des tartes aux cerises, aux 

prunes et aux fraises 

jag vill ha den där tack je veux celui-là, s’il vous plaît 

ja, det är en blixt oui, c’est un éclair 



vad är det med ? c’est à quoi ? 

det är med kaffe(smak) c’est au café 

finns det andra sorter ? il y a d’autres sortes ? 

ja, det finns blixtar med choklad och med pistasch oui, il y a des éclairs au chocolat et à 

la pistache 

vad heter det där ? ça s’appelle comment ça ? 

det där, det är en kärleksbrunn ça c’est un puits d’amour 

är det gott ? c’est bon ? 

ja, den är väldigt söt oui, c’est très sucré 

och det där, vad är det ? et ça, qu’est-ce que c’est ? 

det är en vulkanlava c’est une lave de volcan 

vad är det i den ? qu’est-ce qu’il y a dedans ? 

det finns mandel och nötter i den il y a des amandes et des noix 

dedans 

jag tar en maräng då je prends une meringue alors 

ja, var det bra med detta ? oui, avec ceci ? 

det är allt frun c’est tout madame 

 


